

# Forum MNI

MISSION NAZARÉENNE INTERNATIONALE

3 août 2022

## Région Mésoamérique



## Porto Rico

L'Église du Nazaréen est présente à Porto Rico depuis 1944. Porto Rico est une île des Caraïbes qui abrite des paysages montagneux, des chutes d'eau ainsi que la forêt tropicale El Yunque. Porto Rico compte 3,19 millions d'habitants et les langues officielles y sont l'anglais et l'espagnol. En 2017, l'ouragan Maria a provoqué d'énormes dégâts et près de 3 000 personnes ont été tuées lors de cette catastrophe. L'Église du Nazaréen s'est mobilisée pour aider nos frères et sœurs qui ont été touchés par cette catastrophe naturelle grâce à plusieurs partenariats avec les Ministères de compassion nazaréenne.



4 026 membres



55 églises pleinement  
organisées et 1 pas  
encore organisée



24 ministres habilités par  
le district et 46 ministres  
ordonnés

---

## Prière



- Priez pour le développement de l'initiative Genesis dans la ville de Mayaguez et que les missionnaires participants puissent obtenir des visas.
- Priez pour les projets d'implantation d'églises dans le village d'Utulado et à San Sebastian.
- Priez pour la santé des pasteurs de Porto Rico.
- Priez pour que le Seigneur pourvoie aux besoins de milliers de familles qui sont dans le besoin du fait de l'augmentation soudaine et excessive du coût de la vie à Porto Rico.

---

## Louanges



- Nous louons Dieu pour sa fidélité pendant la pandémie. L'église du Nazaréen d'Arecibo Cotto a pu reprendre les réunions en personne et le nombre de personnes assemblées dans l'église a beaucoup augmenté.
- Nous louons Dieu parce qu'un pasteur, qui faisait auparavant partie de l'Armée du Salut, a fait don d'une propriété qui comprend une maison à un lieu stratégique de la ville d'Humacao. Cela donne l'opportunité à l'église du Nazaréen de redémarrer une œuvre dans cette région.
- Nous louons Dieu pour le travail accompli par les participants à Encuentro 2022. 7 maisons en béton ont été réparées dans plusieurs villes et des travaux ont également été faits dans les églises.
- Nous louons Dieu pour l'engagement des pasteurs, de leurs familles et des responsables laïcs qui ont continué l'œuvre de l'église dans une période très difficile.



## Plus de 250 bénévoles présents à Porto Rico pour Encuentro 2022



Le district ouest de l'Église du Nazaréen de Porto Rico a accueilli Encuentro 2022 qui a réuni 100 Portoricains et 276 visiteurs de la zone continentale des États-Unis, notamment des familles avec des jeunes et des enfants.

Encuentro est un ministère qui crée des opportunités pour des personnes et des groupes des États-Unis de partager le message de l'Évangile à la fois dans leur ville et au-delà. Ce but est atteint par des actions de service dans chaque communauté.

L'équipe a organisé des animations bibliques pour les enfants avec des jeux et des récits bibliques. Ils ont réparé le toit de l'un des bâtiments de l'église qui était en mauvais état. Ils ont également utilisé du ciment pour réparer les parkings et les murs de plusieurs églises.

Dans l'un des établissements de formation nazaréen, ils ont fourni des matériaux et construit des rampes afin de rendre les locaux accessibles aux personnes en situation de handicap.

« Au début de ce voyage missionnaire, j'espérais avoir un impact dans la vie d'au moins une personne, mais je ne réalisais pas que cette personne, ce serait moi » raconte Shasta Risner, membre de l'église du Nazaréen de Valparaiso dans l'Indiana. « Je ne me suis jamais sentie aussi proche de Dieu que maintenant, après cette expérience à Porto Rico. Je suis reconnaissante pour toutes les personnes que j'ai rencontrées et qui seront des amis pour le restant de mes jours. »

Le 1er juillet, le culte de clôture a eu lieu à Hatillo. Le révérend Jerry Porter, surintendant général émérite, a apporté la prédication. Plus de 500 personnes ont assisté à l'événement. Durant l'après-midi, environ 100 jeunes ont accepté Jésus comme sauveur, notamment des Américains et des Portoricains. « Nous louons Dieu pour son action parmi nos jeunes ! » explique Alanys Plaza qui travaille au service de communication et pour la JNI du district.

« Encuentro 2022 a été un grand défi dans cette période actuelle. Malgré cela, quand Dieu est au centre de quelque chose, cela en vaut la peine » selon Marta Gonzalez, surintendante du district ouest de Porto Rico. « Encuentro a permis une plus grande mobilisation pour la mission et l'unité dans l'Église qui caractérisent cette génération de Nazaréens qui souhaitent partager l'amour de Jésus autour d'eux et poursuivre son œuvre. »

Alanys a expliqué que la semaine était pleine de défis, mais qu'ils ont vu la main du Seigneur agir chaque jour. « Nous avons la chance de faire partie d'une église précieuse où le Seigneur nous permet d'établir des liens avec d'autres personnes ! C'était un privilège de travailler avec nos frères et sœurs américains et je n'oublierai jamais cette expérience que Dieu a bénie de manière incroyable. »

*-Région Més-Amérique*

### **Pourriez-vous accomplir un service ?**

Dieu vous appelle-t-il à un temps de service dans la région Mésoamérique? [Cliquez ici](#) pour en savoir plus.



Voir les archives passées des publications de [NMI Central ici.](#)



17001 Prairie Star Pkwy  
Lenexa, KS | 66220 US

